

El Semanario

SIN LIMITES®

Aseguradora Interacciones recibe calificación positiva de Fitch

Esto representa una evaluación positiva en su fortaleza financiera con perspectiva estable

17 junio |



Aseguradora Interacciones (GFI) recibió la calificación "A (mex)" por parte de la firma Fitch Ratings, lo que significa una evaluación positiva en su fortaleza financiera con perspectiva estable.

Mediante un comunicado, la compañía aseguradora señaló que ofrece servicios de protección de daños y personas complementarios a sus actividades bancarias, además de prestar servicios a las empresas y entidades gubernamentales que representan el mercado principal del Grupo.

Fitch indicó que la calificación de AISA tiene perspectiva estable y está estrechamente relacionada con la de Grupo Financiero Interacciones, su empresa matriz, la que a su vez se asocia con su subsidiaria más destacada, Banco Interacciones, con calificación nacional "A(mex)".

Detalló que las mejoras de AISA en los niveles de siniestralidad gracias a la desincorporación del negocio de vehículos en 2010, así como cambios en el control de siniestros y de los costos de operación, que han permitido superar las pérdidas netas que se habían registrado en el pasado.

En el comunicado de Fitch se destaca el programa diversificado de reaseguros de AISA, enfocado en empresas reaseguradoras con buenas calificaciones de riesgo.